
令和７年度 第１回 佐久市少年センター運営協議会 会議録（要約） 

 

日 時 令和７年５月２０日（火） 

                      午前１０時００分から１１時００分 

会 場 佐久市中込会館 ２階大会議室 

 

委 員：出席者１２名 

    欠席者 ６名 

 

事務局：９名 

傍聴者：０名 

 

    進行：青少年係長 

    委嘱書交付   神津 長生 教育長 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ      神津 長生 教育長 

 

３ 自己紹介      運営協議会委員・事務局 

 

４ 役員選出      会 長 木内 和昭 委員 

            副会長 滝澤 良淳 委員 

 



５ 会長あいさつ    木内 和昭 会長 

 

６ 会議事項 

（１） 少年センターについて 資料（P1～2） 事務局説明 

【 質疑意見等 】 なし 

 

 

 （２）令和６年度事業報告について 資料（P4～10、P15～17）） 事務局説明 

  【 質疑意見等 】 

   委 員  学生ボランティアスタッフを、どのように依頼しているのか、 

教えていただきたい。 

   事務局  ジュニアリーダー研修の修了生に対し、研修で学んだことを教えて 

いただきたく、毎年、募集要項を配布し依頼しています。 

また、市内の中学校、高校、佐久大学にも、ジュニアリーダー以外 

の事業も含め、募集要項を配布し、依頼しています。 

    

   委 員  補導活動時の声かけ人数が、前年の２，５７８人より３，３０８人 

に増えていますが、要因は悪い事が増えた事なのでしょうか。 

   事務局  この活動は、少年の非行化や、犯罪行為をしているという観点で 

注意等を行っているだけのものではありません。 

    遅くまで、公園等で遊んでいれば早く帰りましょうねと、声を  

  かけたり、ゴミを拾ってた場合は褒めるなど、そんな声掛けをした 

ものが多数を占めています。 

 



委 員  銀河連邦子ども留学交流事業で、対象者は４名に対し、２１名もの 

応募があったわけですが、増やすことはできないものでしょうか。 

 

事務局  銀河連邦共和国は７市町村あり、たくさんの皆様に参加いただきた

いのですが、宿泊も絡む中、４人程度ということで行っています。 

 

委 員  子どもまつりですが、コロナ禍での開催時は、事前申込で人数制限 

    をしていたが、令和６年度も同じだったのでしょうか。 

 

   事務局  人数制限等を設けず、自由参加で行いました。 

 

   委 員  令和５年度は、事前申込で３９７人でしたが、令和６年度は、自由 

参加で７５８名でした。 

これだけ多くの人が集まる、人気イベントである反面、スタッフが 

全く休めなかったため、今年度の開催にあたり、改善方法を検討いた 

だきたい。 

 

   委 員  有害図書類等の自動販売機を設置させない取り組みをしてますが、 

佐久市と他の地域は、設置状況を教えてほしい。 

事務局  市内の設置状況は０でありますが、これからも設置させないという 

ことを市民の皆様の目に留め、お知らせをする意味でも、広報による 

啓発をしっかり行っていきたい。 

委 員  全国各地で、このような運動を行っており、住民の方の意識が 

高く、増えているとの話は伺っていません。 



 （３）令和７年度事業計画（案）について（P11～13、P18～19） 事務局説明 

  【 質疑意見等 】なし 

 

 

 （４）その他（委員及び事務局から意見等なし） 

  【 質疑意見等 】 

   委 員  合同街頭補導の実施がありますが、今、学校の教員の働き方に 

ついて、かなり検討がされており、本当にここは教員が出なければ 

いけないのか、しっかりと相談されると共に、時間内にできることは 

一体何かという事を、検討いただきたい。 

 

 

７ 閉会                                                    


